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市議との懇談会 
9月 1日（土）ホール 

 

 

 

 

 

 
第一部「吉祥寺東部地域の医療・中核病院の現状について」 

 

第二部「吉祥寺東部地域の市有地（開発公社も含める）を

今後どのように活用していけばいいとお考えでし

ょうか？たとえば旧平井医院跡地等々、について」 

テーブル 5つに分かれて話し合い、まとめ役の方に発表し

て頂きました。  

               吉祥寺東コミセンとのネットワーク事業 


